

Estimados miembros, amigos y colegas,

Después de más de 30 años de existencia de la Asociación de ex funcionarios de la OPS/OMS (AFSM por sus siglas en inglés), se considera oportuno reflexionar sobre la visión y el quehacer de la Asociación en los próximos 5 años.

Como parte de esa reflexión, se ha renovado el Comité de Extensión con el siguiente propósito:

“Promover la incorporación de ex funcionarios de la OPS/OMS y su plena participación en actividades científicas, técnicas, culturales, educativas, administrativas y sociales, incluidas nuevas iniciativas y actividades definidas y propuestas por los miembros de la AFSM.”

En paralelo, como han sido informados en la reunión anual 2023 y mediante el boletín de la AFSM, el Director General de la OMS, Dr. Tedros, ha manifestado su interés por fortalecer e “institucionalizar” las relaciones entre la AFSM y la OMS. Como él mismo dice: “Una vez OMS, siempre OMS!”. Por su lado, el Director de la OPS, Dr. Jarbas, ha establecido una relación muy constructiva con la Asociación, en armonía con esa visión. Ello significa a la vez una oportunidad como una responsabilidad colectiva para los miembros de la Asociación.

Por ello, el comité se propone explorar cómo responder mejor a las necesidades y expectativas de los miembros, así como a los nuevos retos del futuro cercano.

En julio pasado, el Comité llevó a cabo un sondeo preliminar con los Puntos Focales de la AFSM en los países. Ello confirmó la pertinencia de realizar una encuesta solicitando directamente los aportes de todos los miembros.

Por medio de esta nota deseamos invitarle a participar en la encuesta de opinión anexa. Para sus respuestas pueden usar todo el espacio que necesitan y, al final, hay un espacio de libre expresión. Le recordamos que la AFSM es suya y requiere de la colaboración de todos.

¡Su opinión es importante! ¡Esperamos que todos respondan! ¡Todas sus respuestas serán incluidas! ¡Todas las ideas y sugerencias serán reportadas y consideradas!

Favor enviar su respuesta hasta el 30 de junio al siguiente correo electrónico, al cual pueden también dirigir cualquier consulta relacionada con dicha encuesta:

[afsmpaho.outreach@gmail.com](mailto:afsmpaho.outreach@gmail.com)

Para una Asociación mejor, más útil, más accesible, más incluyente, más dinámica, esperamos su participación!

¡Muchas gracias!

Saludos cordiales,

Comité de Extensión de la AFSM

## ENCUESTA DE OPINIÓN A LOS MIEMBROS DE LA AFSM (MAYO/JUNIO 2024)

***Nota: En todas las preguntas, use todo el espacio necesario para su respuesta:***

¿De las principales actividades de la AFSM, cuáles han respondido a sus expectativas?

¿Identifica problemas o limitaciones en la AFSM?

¿Propuestas de mejoras en las actividades y funcionamiento de la AFSM?

¿Valor agregado de la AFSM/OPS? (comparándola con otras asociaciones):

¿Con qué organizaciones la AFSM debe establecer o fortalecer relaciones?

¿Qué actividades de otras asociaciones considera útil de incorporar en la AFSM?

¿Cuáles actividades nuevas propone para desarrollar en la AFSM?

¿Qué responsabilidades puede usted asumir para colaborar con la AFSM?

¿Qué estrategias propone para atraer a nuevos miembros?

¿Desde su perspectiva, qué tipo de relaciones deben fortalecerse o establecerse con OPS y OMS: a) en beneficio de los miembros de AFSM por un lado y b) en apoyo a OPS y OMS por otro (cf. institucionalización de la relación)? ¿En qué niveles?

¿Cómo visualiza que debe ser la AFSM en cinco años?

***Espacio libre para preguntas, dudas, sugerencias, etc. (Use el espacio necesario):***

**IMPORTANTE:** Para confirmar o actualizar sus datos, mantener el contacto abierto y compartir los resultados de esta encuesta (entre otros), favor completar este formulario:

APELLIDOS y NOMBRES:

DIRECCIÓN POSTAL COMPLETA:

CORREO ELECTRÓNICO:

TELÉFONO MÓVIL:

TELÉFONO FIJO:

***El acceso al directorio de la AFSM a todos los miembros es importante para que cada uno de ellos pueda relacionarse en cualquier momento con los demás miembros, amigos y colegas. Favor indicar su acuerdo para que estos datos sean incluidos en el directorio y compartidos con los demás miembros de AFSM. Escriba aquí: SI o NO (dejar la opción seleccionada).***